

La famille de **Gérard PILLER**, dit *Pillus*,  
remercie le Seigneur d'avoir abrégé ses souffrances le 11 décembre  
2016 et de l'avoir accueilli au Paradis des super-papys.  
Un grand merci à l'abbé Gérard Barone pour la cérémonie très  
chaleureuse lors de laquelle les personnes ont pu participer  
intensément aux chants et aux prières. Quel magnifique hommage !  
Merci à vous tous qui avez fait de la vie de *Pillus* ce qu'elle a été,  
belle, pleine d'amour, d'amitiés et de partages.  
Merci également pour vos dons au CARE qui aide plus de 480 per-  
sonnes par jour à Genève.  
Et merci à chacun d'entre vous pour les «mots d'amour» très  
réconfortants que nous avons reçus, sans oublier ceux de toutes les  
sociétés qui nous sont proches, ceux de la Paroisse catholique de  
Meinier-Gy-Jussy ainsi que ceux des communes de Meinier et Satigny.

